

Ordenan prisión para exdirector del Ministerio brasileño de Salud por mentir



Foto: Internet.

Brasilia, 7 jul (RHC) El presidente de la comisión del Senado que evalúa la gestión gubernamental ante la COVID-19 -CPI-, Omar Aziz, ordenó este miércoles detener a Roberto Ferreira, exdirector de Logística Ministerio de Salud de Brasil, por mentir.

Según Aziz, Ferreira violó el juramento de decir la verdad y engañó a los senadores en relación con la acusación de pedir un soborno en el episodio de la oferta de 400 millones de dosis de vacunas antiCovid-19 de la empresa anglo sueca AstraZeneca por parte de la empresa estadounidense Davati.

A lo largo de su declaración, que duró más de siete horas, los parlamentarios presionaron al declarante para que contara la verdad sobre una reunión en un restaurante de Brasilia, el 25 de febrero, entre él, el policía Luiz Paulo Domingueti, supuesto representante de Davati, y el coronel Marcelo Blanco.

Ferreira comentó que el encuentro fue casual, pero los audios atribuidos a Domingueti, presentados en la CPI, contradicen su versión. 'Tenemos otras informaciones, y estamos aquí solo para comprobarlo', advirtió el ponente de la comisión, Renan Calheiros, al inicio del testimonio.

'No acepto que la CPI se convierta en un hazmerreír. Tenemos 527 mil muertos y los que juegan a negociar la vacuna! Él es detenido por perjurio, y que el abogado me demande, pero será detenido ahora para Brasil', señaló indignado Aziz, quien perdió un hermano por la COVID-19.

Recordó que a los demás declarantes se les concedió un habeas corpus por parte del Supremo Tribunal Federal. Gran parte del testimonio giró en torno a la reunión del 25 de febrero, en un restaurante de un centro comercial de Brasilia, entre Ferreira, Domingueti y Blanco.

El exfuncionario fue acusado de exigir dinero para cerrar el contrato de compra de antígenos de Astrazeneca, según reveló el 29 de junio el diario Folha de Sao Paulo. De acuerdo con el periódico, Domingueti afirmó que recibió una solicitud de soborno de un dólar por dosis de inmunizante (400 millones) para cerrar el contrato con el ministerio.

Tal pedido de propina, remarcó Domingueti, la hizo Ferreira, quien niega tal imputación, en la cena en Brasilia.

Cuando surgió la denuncia, AstraZeneca comunicó que no tiene intermediarios en Brasil y que todas las dosis de vacunas del laboratorio están disponibles a través de acuerdos firmados con gobiernos y organizaciones multilaterales, como el consorcio internacional Covax Facility.

La empresa precisó que no suministra fármacos para el mercado privado ni para municipios y gobiernos estatales.

En su décima semana, la CPI investiga el desempeño del Poder Ejecutivo ante la COVID-19 que cobró hasta la fecha 528 mil 540 vidas perdidas y 18 millones 990 mil 37 infectados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263175-ordenan-prision-para-exdirector-del-ministerio-brasileno-de-salud-por-mentir>



Radio Habana Cuba